
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Karbbfm“ vom 7. Mai 2019, 18:33

Zitat von Scheffe 

Scheffe würde lieber mit sen niedrigsten Etat in die Erstligasaison gehen

Dann hätte der Scheffe net so lange an sen Köllner festhalten sollen.
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